

Exposition de peinture Corinne Marchais Rien ne se perd, tout se transforme

Office de Tourisme de Sologne Galerie Maurice Genevoix à Salbris

3 avril - 31 mai 2024

L'Office de Tourisme de Sologne accueille l'exposition de peinture de Corinne Marchais au sein de la Galerie Maurice Genevoix à Salbris du 3 avril au 31 mai 2024

L'Office de Tourisme de Sologne est très heureux d'accueillir à nouveau Corinne Marchais et ses œuvres en la galerie Maurice Genevoix. Cette artiste peintre solognote de Theillay avait en effet exposé pour la toute première fois dans les locaux de l'Office de Tourisme à Salbris - alors sis 1 rue Général Giraud - en 2003. Elle a depuis continué à cultiver son originalité sans se soucier des modes ou des tendances. Sa « création réside dans le processus de transformation. »

Avec cette nouvelle exposition « Rien ne se perd, tout se transforme », Corinne Marchais présente le fruit d'un travail artistique autour de la peinture mais aussi autour d'un petit mobilier chiné, récupéré, transformé afin de lui offrir une seconde vie. « Vous pourrez y trouver des fauteuils, des lampes, tables et tableaux, le tout mis en scène pour présenter mon univers créatif. »

« J'aime valoriser la matière, la montrer pour ce qu'elle est, profiter de ses imperfections et suivre sa tendance à se dégrader, ainsi que redonner vie à un matériau usé. L'inspiration de chacun de mes tableaux naît du précédent : découverte du rendu, des contraintes à contourner, d'aspects à mettre en valeur.

Mon travail est gouverné par la texture et le parfum de la matière. Je trouve qu'il est agréable de se laisser guider par le hasard et les contingences qui impliquent de peindre sur des supports non initialement destinés à la peinture : le bois, la tôle, l'ardoise, le cuir etc. représentent ma source de créativité. L'essence même de mon support guide le choix de mes sujets. On peut par exemple imaginer dans un morceau de cuir, la peau d'un éléphant, dans les nœuds du bois, les fissures des oreilles de l'animal.

Mes tableaux en relief incluent toutes sortes de matériaux, comme de la ficelle, des chutes de cuir ou du fil de fer. Je pense qu'il faut transgresser les règles dans la peinture, assembler les différentes techniques, varier les genres, les contrastes, les temps de séchage, de recouvrement, le contemporain et l'ancien, le brut et le raffiné. [...] la variété de matériaux de récupération, la large palette de supports, de matières et de techniques que j'utilise au gré de mes envies m'ouvrent d'infinies possibilités. »

Vernissage le samedi 6 avril à 11h Présence de l'artiste les matinées des 4, 13, 18, 27 avril et 2, 10, 23 mai

Exposition du 3 avril au 31 mai 2024 Entrée libre du mardi au samedi de 10h à 12h30 et de 14h à 18h



Office de Tourisme de Sologne - Galerie Maurice Genevoix
Place Général de Gaulle (place du marché) à Salbris
Accès libre
Renseignements:
02 54 97 22 27
accueil.salbris@sologne-tourisme.fr
www.sologne-tourisme.fr